

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan Anugerah-Nya yang senantiasa memberikan kesehatan, kekuatan, kemampuan dan kebijaksanaan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, baik dari segi bahasa maupun isinya mengingat keterbatasan pengetahuan dan pengalaman penulis. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran untuk perbaikan menuju kesempurnaan skripsi ini.

Selesainya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak secara langsung maupun tidak langsung. Untuk itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Ibu Dra. Siti Wahidah, M.Si selaku dosen pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan waktu, nasihat, arahan, serta petunjuk kepada penulis dalam penyelesaian Skripsi ini.
2. Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd selaku Dekan Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Sumarno, M.Pd sebagai Wakil Dekan I, Ibu Dr. Dina Ampera, M.Si sebagai Ketua Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Ibu Dra. Fatma Tresno M.Pd sebagai Sekretaris Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga.
3. Ibu Dra. Lelly Fridiarty, M.Pd, Ibu Dra. Nikmat Akmal, M.Pd dan Ibu Dr. Dina Ampera, M.Si selaku dosen penguji skripsi yang telah banyak memberikan arahan serta bimbingan dalam penulisan skripsi ini.
4. Ibu Dra. Roslinda Br Ginting, M.Pd selaku kepala sekolah PAUD Bharlind School yang telah memberikan ijin melakukan penelitian di PAUD Bharlind

School, guru-guru dan staf administrasi yang telah banyak membantu pendirian dalam melakukan penelitian ini.

5. Teristimewa kepada Ayahanda Hermanto Situmorang dan Ibunda Timawati Pasaribu, S.Pd.K. terima kasih untuk setiap Doa, motivasi, kasih sayang yang tiada batasnya hingga dapat melewati perkuliahan ini. Juga untuk adik-adikku Yosua Reinhad, Amd, Destry Ester, Andre David yang juga selalu mendoakan dan memberikan semangat.
6. Seluruh teman-teman Mahasiswa Pendidikan Tata Boga stambuk 2006, juga teman-teman seperjuangan (Lidia Kristina, Aini Mahara, M.Ihsan, Dewi Cahaya NR, Nanin Kartika, Paskaria Doloksaribu) terima kasih untuk sumbangan pikiran, motivasi untuk tetap berjuang dalam penyelesaian skripsi ini.

Demikian yang dapat penulis sampaikan, semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca. Dengan segala kerendahan hati penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak untuk kesempurnaan skripsi ini dikemudian hari. Atas perhatiannya penulis ucapkan terimakasih.

Medan, April 2016
Penulis,



Dewi Ana Sari Situmorang
NIM. 509342009